

Informe **comercial** empresas



Comprueba si otras
compañías **son seguras**
para hacer negocios.



SIN

Informe comercial empresas

- X **La empresa no conoce el comportamiento financiero** de su posible socio comercial.
- X **Toma decisiones imprecisas** con información incompleta.
- X **Se expone a riesgo** en la conducta de un nuevo partner comercial.



CON

Informe comercial empresas **Experian**

- ✓ **La empresa evalúa de manera segura** sus prospectos.
- ✓ **Accede a un mapa completo** del escenario financiero sobre sus potenciales relaciones comerciales.
- ✓ **Se respalda en un análisis** completo de la solvencia.



Un dato se
transforma en
una decisión
correcta.



En Experian sabemos que los datos pueden cambiar vidas, desde pequeñas decisiones hasta un gran crecimiento de negocio, conectando con nuevos clientes.

Por lo que acceder a servicios financieros, permite tomar decisiones más inteligentes y prosperar, previniendo el fraude de identidad y minimizando el riesgo en los potenciales vínculos comerciales.

Desarrollamos soluciones desde la innovación, la tecnología y la inteligencia basadas en big data para proporcionar servicios de análisis seguros, certeros y empoderar empresas desbloqueando oportunidades con el poder de los datos.

¿Cuál es nuestra solución?



El Informe Comercial Experian, es una solución que permite a tu empresa acceder a información valiosa en el proceso de evaluación comercial de potenciales socios comerciales.

Minimizando los riesgos, identificando activos y respaldando solvencia de manera rápida y segura.



Recopilamos, analizamos, conectamos y procesamos la información para descubrir nuevas áreas de negocio y desbloquear todo el potencial de su empresa. Así, a lo largo de nuestra trayectoria, hemos combinado los datos, la tecnología y la analítica avanzada para una correcta gestión de riesgos.





Beneficios de contar con nuestro informe **Experian.**



Facilita los procesos de evaluación en prospectos comerciales de manera segura, con informes detallados y actualizados.



Agiliza la gestión de tus relaciones comerciales, minimizando los riesgos. Entendiendo la solvencia de tus prospectos con análisis de data en comportamiento financiero.



Identifica activos que puedan potenciar tu empresa con un análisis exhaustivo de su situación financiera para ayudarte en la evaluación.



Beneficios para tus negocios.



Genera relaciones comerciales confiables.



Propicia un entorno financiero saludable a través del fomento al buen comportamiento comercial para el empoderamiento empresarial.



Crea negocios seguros, con datos que sustenten decisiones positivas basadas en analytics.



#ExperianWay

La empresa Food Fusion se encontraba en una fase inicial de apertura de servicios gastronómicos, pero encuentra dificultad para concretar relaciones con potenciales socios de negocio, ya que no le parecían confiables en el ámbito financiero y tuvieron fugas de dinero anteriores por la morosidad de intermediarios con proveedores y administradores contables.

Accediendo al informe comercial Experian, pudieron conocer el detalle de comportamiento financiero de otros potenciales socios semanal, quincenal y mensualmente. Esto les otorgó un patrón de evaluación que permitió encontrar el mejor camino y decisión a tratar con los socios potenciales.

Un servicio completo de información para la mejor decisión.

Conoce más acerca de nuestros **servicios complementarios**.

Publicación de morosos



Con publicación de morosos de Experian podrás disuadir de acelerar pagos en tus vínculos comerciales y no incurrir en acciones fraudulentas.

La información de morosidades pendientes se muestra instantáneamente en todos los informes comerciales.



Seguimiento de cartera



Con Seguimiento de cartera Experian podrás **automatizar el monitoreo** de comportamiento de tus carteras.

Accediendo a un informe diario, semanal, quincenal o mensual del comportamiento de protestos, mora e información laboral.



Evalúa

Con información detallada el comportamiento financiero de tus prospectos en solvencia, morosidad y riesgo.

Gestiona

Decisiones de crédito, financiamiento y asociación comercial mediante informes actualizados de tus carteras y prospectos.

Genera

Vínculos comerciales confiables y seguros, con decisiones sustentadas en datos para potenciar el éxito de tu negocio.



Desbloqueamos oportunidades para crear un mejor mañana.
